

TALENTO: INTELIGENCIA EN ACCIÓN

LA EDUCACION DEL TALENTO

El tema del momento, el que preocupa a todas las naciones, a todos los empresarios, a todos los políticos, y debería preocupar a todos los ciudadanos es *¿cómo podemos generar talento?* En una sociedad del conocimiento, cuya economía estará basada cada vez más en la ciencia y en la tecnología, la principal riqueza de las naciones ya no es el territorio, ni la población, ni las materias primas, ni el capital: es el TALENTO. Las investigaciones de ERIK HANUSHEK muestran que el 73 % de la variación de la tasa de crecimiento económico entre países se puede explicar simplemente con dos variables: el nivel inicial de ingresos y el nivel intelectual de la población. Una mejora en los resultados de PISA se asocia con un incremento en el PIB. En España, el 80% del paro afecta a personas que tienen como mucho enseñanza obligatoria. Por el contrario, el empleo de las personas con superior educación ha sido más resistente a la crisis e incluso ha aumentado en 107.000. En el último trimestre del 2011, por primera vez en nuestra historia, el número de ocupados con estudios superiores supera al de ocupados con perfil más bajo (hay que advertir, sin embargo, que también se ha duplicado el número de parados con formación superior). Los trabajos de James Heckman, premio nobel de economía en el 2000 muestran que la inversión en educación infantil es la que más retornos produce a una sociedad.

Pero fomentar la educación no es suficiente en un mundo global y competitivo. El objetivo de las políticas educativas y empresariales, del Estado y de la sociedad civil, debe ser

PRIMERO: GENERAR TALENTO

SEGUNDO: GESTIONAR BIEN EL TALENTO